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Nuovo Stadio 

 

 

Gentile signora, 

Egregi signori, 

 

prendo atto della volontà di costruire un nuovo stadio per il gioco del calcio. Tale progetto, che non 

mi vede opposto di principio, suscita però in me alcune perplessità. Avvalendomi quindi delle 

facoltà concesse dalla LOC presento la seguente 

 

INTERROGAZIONE 

 

1)      Lugano aveva intenzione di costruire anch’esso uno stadio, progetto nel frattempo – pare – 

lasciato cadere: ci si chiede se sia opportuno per un territorio piccolo come il Ticino disporre di due 

stadi di tali dimensioni e costi. Si chiede se il Municipio abbia preso contatto in passato con Lugano 

per valutare l’ipotesi di un progetto comune. 

 

2)      Si parla tanto di un’unione di forza fra pubblico e privato. Chi sono i privati? In quale misura 

partecipano al progetto? 

 

3)      Dei costi totali di realizzazione dello stadio, quanti franchi sono a carico dell’ente pubblico? 

 

4)      A quanto ammonteranno presumibilmente i costi di gestione del nuovo stadio? Come saranno 

suddivisi fra pubblico e privato? 

 

5)      Cosa succede dell’attuale stadio comunale e del suo sedime? Qualora ne venisse ripensata la 

sua utilizzazione, quali misure intende adottare il Municipio affinché si eviti il rischio di favorire la 

speculazione edilizia? 

 

 

Ringrazio e porgo cordiali saluti. 

 

Massimiliano Ay 

Consigliere comunale 


